

Un estudiante navarro representará a España en una competición mundial de Formación Profesional

Se trata de Diego Escribano Ott, alumno de la Escuela de Arte de Corella

Martes, 27 de septiembre de 2011

El alumno de la Escuela de Arte de Corella, Diego Escribano Ott, representará a España en la competición mundial "Worldskills" que se celebra el próximo mes de octubre en la ciudad de Londres. El consejero de Educación, José Iribas Sánchez de Boado, ha recibido esta semana a Escribano, quien actualmente se encuentra trabajando en Madrid, y a su tutora, la profesora Laura Sáez, antes de emprender su viaje a Reino Unido para participar en la olimpiada.



El consejero Iribas recibe en su despacho a Escribano y a su tutora, Laura Sáez.

Escribano obtuvo la medalla de oro en la especialidad de Diseño Gráfico de las olimpiadas de Formación Profesional 'Spainskills 2011', que se desarrollaron durante el pasado mes de abril en Madrid. En dicha competición, también se alzó con la medalla de bronce en la especialidad de Diseño de Producto Industrial CAD, el alumno del Centro Integrado Politécnico de Estella, Daniel Carroza.

Asimismo, Erika Lagota, alumna del Centro Integrado Politécnico ETI de Tudela, y Rubén Medrano, estudiante del Instituto de Educación Secundaria Ibaialde de Burlada, fueron distinguidos con sendas medallas de excelencia por la alta puntuación obtenida en las especialidades de Peluquería y Servicio de Restaurante y Bar, respectivamente.

Promoción y difusión de la Formación Profesional

La participación de Navarra en la 33ª edición de las Olimpiadas de FP celebradas en el recinto ferial IFEMA de Madrid, fue en seis 'skills' o especialidades. A los cuatro alumnos citados, se sumaron Javier Vicente Panadero, alumno del CIP Virgen del Camino de Pamplona, que compitió por la especialidad de Instalaciones eléctricas; y Rubén Echeverri, alumno del IES San Juan Donibane de Pamplona, que concurrió en la modalidad de Carpintería.

Dos estudiantes navarros obtienen una medalla de oro y una de bronce en las olimpiadas de FP 'Spainskills 2011'

Dos estudiantes navarros obtienen una medalla de oro y una de bronce en las olimpiadas de FP 'Spainskills 2011'

Martes, 12 de abril de 2011

El alumno de la Escuela de Arte de Corella Diego Escribano Ott, se ha alzado este fin de semana con la medalla de oro en la especialidad de Diseño Gráfico de las olimpiadas de Formación Profesional 'Spainskills 2011', que finalizaron el pasado sábado 9 de abril en Madrid. El estudiante, tutelado por la profesora Laura Sáez y que actualmente realiza una beca Erasmus en Londres, representará a España en los campeonatos mundiales 'Worldskills', que se celebrarán en la capital británica el próximo mes de octubre.



El ganador de la medalla de oro en Diseño Gráfico, Diego Escribano, con otros compañeros de podio.

Por otra parte, el alumno del Centro Integrado Politécnico de Estella, Daniel Carroza Lizarbe, tutelado por los profesores Jesús Zubicoa y Javier Esquiroz, obtuvo en esta misma competición la medalla de bronce en la especialidad de Diseño de Producto Industrial CAD.

Otros dos alumnos navarros han sido distinguidos con sendas medallas de excelencia por la alta puntuación obtenida en el campeonato, promovido por el Ministerio de Educación. Se trata de Erika Lagota, alumna del Centro Integrado Politécnico ETI de Tudela, que competía en la especialidad de Peluquería con la tutela de su profesora, Susana Lecumberrri; y Rubén Medrano, estudiante del Instituto de Educación Secundaria Ibaialde de Burlada, que ha concurrido por la modalidad de Servicio de Restaurante y Bar, acompañado de su profesor Gabriel Angós.



De izquierda a derecha, Erika Lagota, Daniel Carroza, Diego Escribano, Rubén Echeverri, Rubén Medrano y Javier Vicente.

La participación de Navarra en la 33ª edición de estas Olimpiadas de FP ha sido en seis 'skills' o especialidades. A los cuatro alumnos citados, se suman Javier Vicente Panadero, alumno del CIP Virgen del Camino de Pamplona, que ha participado por la especialidad de Instalaciones eléctricas, con el apoyo de los docentes Jesús Esteve y Oscar Ojer; y Rubén Echeverri, alumno del IES San Juan Donibane de Pamplona, que ha concurrido por la modalidad de Carpintería, con la tutela de sus profesores José Ángel Urtasun y Patxi Garisoain.

La entrega de premios del sábado vino precedida de una semana de trabajos en la que los participantes han desarrollado sus proyectos y demostrado sus habilidades técnicas en presencia del público y de los

medios de comunicación, en sesiones que se han retransmitido por la web oficial del campeonato. La competición está concebida para motivar a los estudiantes y compartir experiencias formativas entre los centros que participan en las pruebas.

Promoción y difusión de la Formación Profesional

Estas Olimpiadas, celebradas en el recinto ferial IFEMA de Madrid entre el 4 y el 9 de abril, reúnen cada dos años a alumnos y alumnas menores de 23 años procedentes de distintas comunidades autónomas, que compiten por ser el mejor en su profesión y poder obtener la medalla de oro que les permitirá representar a España en los campeonatos mundiales 'Worldskills', que este año se celebrarán en Londres en octubre.

Navarra ha participado en las dos últimas ediciones de 'Spainskills', en 2007 en tres especialidades y en 2009 en seis. En las últimas Olimpiadas, la representante de la Comunidad Foral en la especialidad de peluquería, Laura Alcázar López, alumna del ciclo de Peluquería del Centro Integrado Politécnico ETI de Tudela, obtuvo una medalla de plata, que le llevó a representar a España en las olimpiadas europeas 'Eurosills' celebradas en Lisboa en diciembre del año pasado.

España participa como socio en Worldskills, organización que aglutina a más de 50 países y cuyo objetivo es la promoción y difusión de la FP.

Seis estudiantes navarros participan en el Campeonato Nacional de Formación Profesional 'Spainskills 2011'

La competición culmina este sábado, con un acto de entrega de premios en el recinto ferial IFEMA de Madrid

Jueves, 7 de abril de 2011

Seis estudiantes navarros participan esta semana en el Campeonato Nacional de Formación Profesional 'Spainskills 2011', que se celebra desde el pasado lunes en el pabellón 9 del recinto ferial IFEMA de Madrid y concluye mañana, con un acto de entrega de premios a los mejores alumnos.



Representación navarra en el Campeonato de FP Spainskills 2011.

Estas Olimpiadas de FP reúnen a estudiantes menores de 23 años procedentes de distintas Comunidades Autónomas, que compiten por obtener la medalla de oro que les permitirá representar a España en el Campeonato Mundial que se celebrarán en Londres el próximo mes octubre.

La participación de estudiantes navarros en esta 33 edición del Campeonato de FP 'Spainskills 2011' abarca especialidades como la restauración, la peluquería, la electricidad o el diseño. En concreto, participan en la cita Javier Vicente Panadero, alumno del CIP Virgen del Camino de Pamplona, por la especialidad de instalaciones eléctricas; Rubén Echeverri, alumno del IES San Juan Donibane de Pamplona, por la de carpintería; Daniel Carroza, alumno del CIP Estella, por la especialidad de diseño de producto industrial CAD; Diego Escribano, alumno de la Escuela de Arte de Corella, en el apartado dedicado a diseño gráfico; Erika Lagota, alumna del CIP ETI de Tudela, por la especialidad de peluquería; y Rubén Medrano, alumno del IES Ibaialde -Burlada, en la competición sobre habilidades profesionales en servicios de restaurante y bar. La web de Spainskills retransmite en directo las pruebas que se realizan en el marco de este campeonato.

Navarra ha participado en las dos últimas ediciones de este campeonato, que se celebra cada dos años. En la edición de 2007, compitió en tres 'skills' o especialidades y en la edición de 2009' en seis 'skills'. En esta última edición, la representante de Navarra en la especialidad de peluquería, Laura Alcázar López, alumna del ciclo de Peluquería del Centro Integrado Politécnico ETI de Tudela, obtuvo una medalla de plata, que le llevó a representar a España en el Campeonato Europeo 'Eurosports 2010', celebrado en Lisboa en diciembre del año pasado.

España participa como socio en la organización Worldskills, que aglutina a más de 50 países y cuyo objetivo es la promoción y difusión de la Formación Profesional. Por este motivo, organiza cada dos años una Competición Mundial donde los mejores estudiantes de FP se miden con el resto de competidores para demostrar sus destrezas en su oficio o profesión.

La participación en estos Campeonatos de Formación Profesional supone una importante experiencia para las alumnas y alumnos, que les permite compartir trabajo y esfuerzo con compañeros de otras comunidades, a la vez que constituye una excelente oportunidad para motivar a nuestros jóvenes, mejorando su formación.